

# なのはな学級

スカットボール大会 6月25日(木)



もしかしてパーフェクト?

映画会 7月9日(木)



今年はソーシャルディスタンスを守って  
「万引き家族」を鑑賞です

囲碁ボール 9月10日(木)

今年初めて囲碁ボールというニュースポーツに挑戦してみました。

碁盤に見立てた人工芝のマットの上に白黒のボールを木製のスティックを使い、囲碁のように並べていくゲームです。

皆さん初挑戦ですが普段グラウンドゴルフやスカットボールで慣れているのかすんなりとゲームが進行してきました。

判定するのも真剣です



「なのはな学級」に入学したのは10年ほど前ですが卒業できず、今年も留年の手続きをしました。ところが、突然に学級長指名の話がありとまどってしまいました。

小学校入学以来というが、私が入学したときは国民学校といった。以来12年間の学校では”級長”の経験などなく辞退したいと申しあげた。が、八十路にして経験してはどうかと説得されてしまいました。学級生のみなさん、公民館スタッフの力添え協力を得て努めたいと思っておりますので宜しくお願い申し上げます。

本年度は年初より新型コロナウイルス感染症のため公民館行事の延期や中止があり「なのはな学級」の開級式もかなわず残念なスタートとなりました。

ようやく6月25日に地域サロンと合同でのスカットボール大会を60名の参加で開催できました。ゲームでは高得点では歓声が上がり、はずれでは溜息も出ていましたが楽しく開催できましたことはうれしいことでした。

ありがとうございました。

なのはな学級長 奥村 諦伸



賞品ゲットするゾー!



入賞されたみなさん

なのはな学級と地域サロン合同のグラウンドゴルフ大会が開催されました。野中晴美さんが、今大会で初めての連覇を達成されました。

	男子の部	女子の部
優勝	岩本 武夫	野中 晴美
2位	長谷 真一	村上美千代
3位	黒瀬 三郎	堀 洋子